Homenaje a Carlos Manuel de Céspedes en Santiago de Cuba



Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 10 Oct (RHC) A una cita con la historia asistió el pueblo de esta ciudad al rendirle homenaje a Carlos Manuel de Céspedes, por ser el iniciador de la Guerra Independentista en su ingenio La Demajagua, hace 151 años.

Ofrendas florales del General de Ejército Raúl Castro, primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, del presidente Miguel Diaz Canel Bermúdez, de los Consejos de Estado de Ministros y del pueblo de Cuba, fueron depositadas en el Cementerio Santa Ifigenia.

También estuvieron las rosas blancas que se colocaron en los mausoleos donde reposan los restos de Céspedes y del Héroe Nacional José Martí, en el panteón de marina Grajales, la Madre de todos los Cubanos y ante el monolito que atesora las cenizas del líder de la Revolución Fidel Castro.

En ocasión de este 10 de Octubre se realizó la Guardia de Honor Especial al Apóstol de la Independencia Cubana por parte de la Unidad de Ceremonia que custodia a los Padres fundadores de la nación en el campo santo de la urbe oriental junto a alumnos destacados de la Escuela Militar Camilo Cienfuegos, de Santiago de Cuba.

Esos pinos nuevos honraron la memoria de los Próceres que combatieron contra el colonialismo español, en acto de continuidad y compromiso con su legado que los guía en su formación como futuros oficiales de la Fuerzas Armadas Revolucionarias, señaló la estudiante Yunia Verdecia Guerrero, después de intervenir en esa ceremonia.

Es una tradición que el pueblo santiaguero cada 10 de Octubre se reuna en el Cementerio Patriomonial de Santa Ifigenia para rendir tributo a Carlos Manuel de Céspedes por haber dado el gruito de libertad en su ingenio La Demajagua.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/204505-homenaje-a-carlos-manuel-de-cespedes-en-santiago-de-cuba}{cuba}$



Radio Habana Cuba